

Bunda Hati Kudus



CHEVALIER, PADA MASANYA...

Hidupnya:

Pater Chevalier dan para konfraternya biasanya melewati rekreasi sore sambil duduk di bawah naungan pohon-pohon limau. Pada suatu waktu pada tahun 1859, karena matahari sangat panas, beberapa konfrater hadir baik dari komunitas maupun dari paroki-paroki tetangga duduk santai di bawah naungan pohon-pohon itu. Seperti biasanya, mereka membicarakan soal pembangunan gereja – hanya bercakap-cakap santai tanpa banyak berkonsentrasi pada pokok itu. Tiba-tiba Pater Chevalier, yang rupanya sedang penuh dengan gagasan, bertanya kepada para konfraternya: "Nama apa yang akan kita berikan pada kapel Bunda Kita yang berada di dalam gereja kita?" Ada beberapa usulan untuk nama baru. "Tidak, tidak," kata Pater Chevalier. "Kita akan menyebutnya Bunda Hati Kudus.» Demikian gelar tercinta ini diucapkan untuk pertama kali dan mereka heran mendengarnya. Dia meminta bantuan Bunda Maria untuk mendirikan kongregasi dan, bersyukur atas bantuan yang diberikan, dia berjanji untuk memberinya tempat atau penghormatan khusus.

Dua tahun kemudian, pada tahun 1861, sesuai dengan janjinya, ia juga membuat jendela kaca patri gereja, di mana gambar Bunda Hati Kudus pertama kali muncul. Karena keberhasilan publikasi sebuah artikel oleh Pater Chevalier dalam Majalah Utusan Hati Yesus milik Jesuit, dan publikasi gambar-gambar untuk pembangunan gereja, devosi kepada Bunda Hati Kudus menyebar dengan cepat. Pada tahun 1864, Perkumpulan Persaudaraan Bunda Hati Kudus didirikan.

Kata-katanya:

Beginilah cara dia menggambarkan kepada seniman seperti apa bentuknya: "... patung itu akan mewakili Perawan Tak Bernoda, dengan ukuran normal, dengan tangan dan matanya menghadap ke bawah, ke arah Yesus yang akan berada di depannya. Di dadanya, anak itu akan memiliki hati kecilnya yang dikelilingi oleh sinar, yang akan Dia tunjukkan kepada umat beriman dengan jariNya". (Bunda Maria dari Hati Kudus, Jan G. Bovenmars, msc, hal. 15).

Bunda Hati Kudus: "Kata-kata ini berarti bahwa Maria, sebagai konsekuensi dari keibuan ilahi, memiliki kuasa yang besar atas Hati Yesus, dan melalui dialah kita harus pergi ke Hati ilahi ini". (Bunda Hati Kudus, Jan G. Bovenmars, msc. hal. 29).

"Marilah kita sering meminta kepadanya: Bunda Hati Kudus, doakanlah kami!" (Jules Chevalier, M1 718).



Bunda Hati Kudus



CHEVALIER, UNTUK HARI INI...

Cinta kepada Bunda Hati Kudus begitu terasa hingga saat ini. Cinta yang hampir sama dengan yang dimiliki oleh Jules Chevalier yang menjadikannya sebagai tokoh utama kongregasi. Hal ini telah menyebar ke semua benua dan masih menjadi topik menarik, paling tidak karena Paus Yohanes Paulus II, dalam surat ensikliknya *Redemptoris Mater* (RM, Maret 1987), membuat beberapa komentar tentang dia.

Dan ketika Chevalier lebih lanjut menambahkan bahwa Maria adalah "harapan bagi mereka yang putus asa", Yohanes Paulus II menggemakannya dengan mengatakan bahwa Maria "tetap menjadi tanda harapan yang pasti bagi semua orang" (RM 11).

Bagaimana relasi Anda dengan Bunda Hati Kudus ?



Bunda Hati Kudus



DOA UNTUK BULAN INI

Ya Bunda Maria,
Untuk mencapai Hati Yesus yang lembut,
Diperlukan sebuah sarana;
dan sarana ini adalah engkau sendiri, Oh Maria!
Siapa yang dapat mengatakan di mana engkau
berada dalam rencana ilahi yang baru saja
terbentang di depan mata kami?
Engkau telah memunculkan
mata air kehidupan, cahaya dan berkat;
melalui tanganmu yang terberkati,
begitu banyak kekayaan datang kepada kami
Karena Hati Puteramu adalah pusat di mana
segala sesuatu bertemu,
titik pertemuan semua dunia,
pemuliaan semua makhluk,
peristirahatan semua orang pilihan,
pimpinlah kami ke tempat yang bercahaya
di mana segala sesuatu diubah bentuknya
dan diilahkan. Amin
(Jules Chevalier SCJ 93)

